



Wir sind kleine Klimaschützer

Im Oktober 2019 haben alle Klassen der KGS Stukenbrock am Klimameilen Projekt teilgenommen.

Eine Woche wurde mit den Kindern intensiv über die Themen Klima - und Umweltschutz gesprochen.

Dabei konnte jeder aktiv werden und Klimameilen für die Klasse sammeln. Klimameilen gab es für:

- Mitnahme eines gesunden und plastikfreien Frühstücks
- Zu Fuß zur Schule kommen
- Mit dem Fahrrad zur Schule kommen
- Mit dem Bus zur Schule kommen

Insgesamt hat die Schule **2631** Klimameilen gesammelt. Super!
Herzlichen Glückwunsch und weiter so!!!